
Compte-rendu de la rencontre avec le professeur référent 

 

Les sujets abordés : Lors de cette réunion nous avons pu présenter notre POC terminée et 

avoir un retour pertinent sur celle-ci. Nous avons ensuite parlé de notre Business Plan qui a 

beaucoup évolué depuis le début du projet. En effet, la volonté de l’équipe était de faire un 

freeware mais le rendez-vous Business Plan nous a contraint à rendre notre application 

payante pour les entreprises. En échange nous faisons connaître à notre public cible les 

économies de CO2 réalisées par ces entreprises afin d’entretenir une image verte. Il a 

également été question de la préparation pour la soutenance. 

 

Le travail restant : Le wiki étant rempli, il nous reste à centrer notre travail sur la préparation 

pour la soutenance. Notamment préparer notre support pour la présentation orale ainsi que 

s’entrainer à la prise de parole, exercice difficile devant un grand nombre de personnes et 

chronométré ce qui laisse peu de place pour l’improvisation. 

 

Les risques du projet : La principale difficulté du projet est de convaincre les premières 

entreprises adhérentes à nous faire confiance. En effet le seul apport que nous leur proposons 

est de partager une image verte de ces entreprises auprès de notre public cible cependant 

l’impact de notre société sera faible lors de ses débuts.   

 

 

 


